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2022年4月7日(木) 第1024回

お花見夜間例会

「むさし土橋店」

会長時間

みなさん、お花見は済まされましたでしょう

か。今日は恒例のお花見例会ですのでゆっくり

と寛いで懇親を深めましょう。そして4月は「母

子の健康月間」ですが先週の例会で岡田会員の

卓話にもございましたので出生数について少し

触れておきたいと思います。厚生労働省の資料

を引用しますと令和3年は84万人でした。さかの

ぼること昭和22年～24年の第1次ベビーブーム時

は270万人くらいです。終戦による旧植民地から

の引き揚げや出征していた夫の帰国により夫婦

による子作りが一気に進んだ結果であり数年間

続いています。しかし食糧難の中で人口が急拡

大していた日本が再び軍国化することを恐れた

アメリカGHQが中絶を合法化したり、政府やマス

コミを利用し産児制限を行った結果、以後第2次

BBブームを除き減少のカーブを描き続けていま

す。現在は少子高齢化が悪だと叫ばれています

が労働力不足を補うために海外生産、AIやロボ

ット等の利用である程度はカバーできるという

考えもあります。様々な発想を変えればひょっ

とすると人口減で良い部分も増えてくるかもし

れません。何事も適正値が必要なのでしょう

か。ご一考ください。

以上で会長時間を終わります。ご清聴ありがと

うございました。

元会員河井 宏雄様が3月29日に

ご逝去されました。(享年88才)

ご葬儀は、4月1日東京・聖イグ

ナチオ教会で執り行われまし

た。謹んでご冥福をお祈りいた

します。

懇 親 会

毎年恒例のお花⾒例会を、今年は浮⽥会員の
「むさしいろりや」さんで開催しました。
桜の盛りはもう県北に移っておりますが、ち

ょうど新年度、街を歩いても、「あっ、この⼈
は新⼊社員さんかな」、「この⼦はピカピカ1年
⽣みたい」という微笑ましい姿がちらほら。暖
かさもともなって、巷には少し明るい開放的な
雰囲気が漂っています。ウクライナ問題にはこ
ころも塞ぎがちになりますが、このひと時は、
⼀旦世事を離れて、皆さんとともに美味しいお
料理と浮⽥⽒提供の新潟県産⼤吟醸冷酒に⾆⿎
を打ちました。
必要最⼩限の⽤⼼と黙⾷を⼼がけながら、最

近めっきり頼まれもしない夜のパトロールにお
出かけになる機会の少なくなった会員さんたち



も⼤いに盛り上がって、楽しい時間を過ごして
おられました。そう、この⽅たちは、花より団
⼦でよいのです。
とは⾔え、最後は会場の⼊り⼝に、お店のご

厚意で設えていただいた桜の枝をバックに集合
写真をパチリ。こんな気の置けないアクティヴ
たちの楽しく集える⽇々がこれからも⻑く続い
て欲しいなあ。浮⽥会員ありがとうございまし
た。

（会報・広報 ⻘⽊ 幹丸）

美味しいお料理の数々。

いつもの締めのおむすび

も最高です。

4月7日(木) 第 1024 回

幹事報告

本日のプログラム

「お花見夜間例会」

１.お知らせ

・先日メールにてお知らせいたしました「比治

山公園清掃活動のご案内」が未回答の方は、

回覧をいたしますので、ご回答ください。

今回は、段原中学校の生徒さんが辞退され、

少人数となりますので、ご協力の程よろしく

お願いいたします。

・5月15日に開催されます、「2022-23年度地区

研修・協議会」の出席義務者の方に出欠の回

覧をいたしますので、ご回答の程、よろしく

お願いいたします。当日のプログラムは、次

回例会時にお渡しいたします。

会員数 19名 出 席 率 68.42％

出 席 7名 ご 来 賓 0名

欠 席 12名 ご 来 客 0名

メーキャップ 6名 ゲ ス ト 0名

出席報告 第1022回 3月12日

2022年4月14日(木) 第1025回例会

3階 「安芸の間」

会長時間

本日は来週の例会が社会奉仕活動ということ

で比治山清掃活動なので本日は知っておられる

ようでご存知ない方のために比治山の歴史を知

ったうえで清掃活動をしたほうが良かろうとの



思いでいろいろと調べてきましたので一部をご

紹介したいと思います。比治山、昔は広島湾に

浮かぶ島でしたが太田川が運ぶ土砂で埋め立て

られていきました。また、比治山は、その姿が

臥しどうすトラのようだから臥虎山（がこざ

ん）とか虎山と云われていたそうで（月広）山

とか秘地山と書かれたものもあるようです。標

高は71ｍでそもそも山でなく丘です。明治5年に

陸軍が陸軍墓地の整備を決め明治31年に江波山

とともに都市公園として整備し明治38年に広島

市が公園としました。また、日清戦争開始に伴

い臨時首都となった広島で帝国会議が開催され

ることとなり、その際の明治天皇の休憩所とし

て広島臨時仮議事堂（仮設国会議事堂）ととも

に市中心部に建てられました。議会終了後に議

事堂は撤去されましたが、御便殿は比治山に移

設され観光名所となりましたが、その後原爆投

下により壊滅し、現在は跡地として整備されて

います。この御便殿ですが明治天皇が利用した

のは仮議事堂へ臨幸（りんこう）（天皇がお出

かけになること）し議会開催初日1894年10月18

日の開院式と同年11月2日、征清陸海軍戦勝第祝

賀会の際の2日、利用されたのみです。明治28年

に御便殿は広島市に払い下げられたのを機に比

治山北端を整備し移設しました。戦後に御便殿

復興をよびかけることも考えられたが実現せ

ず、昭和57年に比治山を芸術公園として整備す

ることが決定、昭和58年に広島市まんが図書館

が整備され現在に至っています。比治山清掃活

動ではこのような歴史背景があることをお知り

置きいただき有意義な時間を共有出来ればと思

っています。

以上で会長時間を終わります。ご清聴ありがと

うございました。

会員時間：坂井 信教会員

今まで行ったことのある外国でのエピソード

をお話ししていただきました。30数か国の中で

特に印象深いのは、ボツワナ、ジンバブエ、南

アフリカだそうです。真っ暗なコテッジでのひ

とりボッチは心細かったとか。

「次年度会長方針発表」

～皆で手を取り合おう、ＤＥＩの下で～

会長エレクト 岡本 忠文会員

2022-23年度ＲＩ会長ジェニファー･ジョーン

ズ氏（ウィンザーローズランドＲＣ）が掲げた

テーマは「IMAGINE ROTARY」。会員の積極的な

参加を促すために、ロータリーには「適応と改

革」が必要であり、その改革による変化を受け

入れる事が大切であると強調しています。ロー

タリーにおける参加型の奉仕、人間的成長、リ

ーダーシップ開発、生涯にわたる友情は目的意

識と熱意を生み出します。ロータリーこそが世

界に変化をもたらす事ができる団体であり、今

年度はポール・ハリスが信じた「人生の最大の

目的は人類に奉仕する」という“ＤＥＩ”の根

幹を理解して、私たちが大きな飛躍をしていく

ステージになるでしょう。ＲＩ第2710地区ガバ

ナー石川良興氏は地区ガバナー信条を「人生100

年に向けて、健康寿命を延ばそう」と掲げまし

た。そして“がん・生活習慣病の予防”を主要

なテーマとしてＤＥＩをクラブで検討し、クラ

ブに合った意識改革を実行し「明日のロータリ

ー」をイマジンしていく事が肝要であるとして

います。

私は、お二人のテーマ、信条を基本的スタン

スとし私自身の会長方針として

「皆で手を取り合おう、ＤＥＩの下で」
をかかげさせて頂きます。

このＤＥＩとは2019年に決議されたＲＩの活

動指針で、「 D i v e r s i t y E q u i t y

Inclusion」という三つの主要なコンセプトポリ

シーです。Diversityは「多様性」を意味し、ビ

ジネスシーンにおいては「多様な人材を活かす

戦略」を指します。「性別」「国籍」「年齢」

「障害の有無」など、多様な属性や個人の価値

観・発想を取り入れることで、生産性の向上や

企業の成長、個人の幸せを同時に目指す考え方

です。Equityとは「公平性」ですが、すべての

人と尊厳と尊重をもって接し、あらゆる人の声



に耳が傾けられるようにし、親睦、奉仕、リー

ダーシップの公平な機会を設けることを目指し

ています。Inclusionとは、「包括」「包含」と

いう語源ですが、我々には様々な属性がありま

す。例えば男性・女性といった「性別」。日本

人、外国人といった「国籍」。障害の有無、介

護対象の有無など地球上にはあらゆる属性の人

間が集まっています。これらの多様性を単に

「違い」という言葉で片づけるのではなく、互

いの特徴を認め合ったうえで、一体感を持って

認め合う事が出来ればロータリーにとっても大

きなメリットがあると言えます。ちなみに、

「インクルージョン」という概念は、薬物やア

ルコールの依存者、施設に入っている児童な

ど、社会的弱者として捉えられていた方々を

「社会の中で支える」という考え方から生まれ

たものです。

今年度は、この行動規範の下で、皆で手を取

り合って、熱い真の友情を育てていきたいと考

えております。明日のロータリーを「イマジ

ン」するためには、この信条こそが最も重要な

原点です。目指すは勿論メジャーな活動“真の

職業奉仕”。ステップ バイ ステップで“職

業奉仕”というカテゴリーを実現させて参りた

いと思いますので今年一年、宜しくお願い致し

ます。

4月14日(木) 第 1025 回

幹事報告

「次年度会長方針発表」

～皆で手を取り合おう、ＤＥＩの下で～

会長エレクト 岡本 忠文会員

１.BOX配布物

・ガバナー月信、とロータリーの友

・休会のご案内（4/28.5/5.5/26）

・2021-2022年度 国際ロータリー第2710地区ｸﾞﾙｰﾌﾟ

6･7合同ｲﾝﾀｰｼﾃｨﾐｰﾃｨﾝｸﾞ開催のご案内とプログラ

ム

・4月分定例理事役員会議事録

・3月分被選理事役員会議事録

・3月分会報

・5月15日(日)に開催「2022-23年度地区研修・協議

会」のご案内とプログラム

・理事・委員長の方に、退任挨拶のご依頼文書

２.例会変更

・広島中央RC「職場訪問例会」

と き：4月18日(月)12：30～13：45※同日変更

ところ：チチヤス広島工場

・広島東RC「新会員歓迎夜間例会」

と き：4月20日(水)18:30～20:30※同日変更

ところ：ホテルグランヴィア広島4F「悠久」

・広島北RC

「創立53周年記念例会並びに夫人同伴懇親会」

と き：4月24日(日)18:00～

※4月21日(木)の例会変更

３.休会

・4月25日(月)広島廿日市RC

・4月26日(火)広島安芸RC

・4月27日(水)広島東RC・広島陵北RC

・4月28日(木)広島北RC

・5月2日(火)広島東南RC・広島廿日市RC

・5月6日(金)広島城南RC

４.お知らせ

・次回例会は、4月21日(木)からの例会変更で、4月

23日(土)「比治山公園清掃活動」となっておりま

す。会員の皆様の集合時間は9時となっておりま

す。少人数での参加となっておりますが、ご協力

の程、よろしくお願いいたします。尚、ご参加の

方は、白いジャンパーの着用をお願いします。

・北上和賀RCから3月分の会報が届いております。

回覧いたしますので、是非ご覧下さい。

ニコニコ箱

￥52,000 累計￥702,420
会員記念日（4月）
☆会員誕生月おめでとうございます

・中村 富子会員(S38.4.16)

年々誕生日がうれしいような、そうでもない

ような･･･。ロータリーでは若年でがんばりま

す。

・大北 茂人会員(S25.4.9)

・野村 裕芳会員(S59.4.17)

☆結婚記念月おめでとうございます

・青木 幹丸会員(S63.4.2)

34年経ちました。お互い労り合って50年を目

指します。

・八條 範彦会員(S57.4.11)

☆パートナー誕生月おめでとうございます

・岡本 忠文会員(珠様：23日)

☆入会月おめでとうございます

・山岡 稔会員（R2.4.2）

早いもので2年が過ぎました。

・坂井 信教会員(R3.4.1)

☆創業月おめでとうございます

・八條 範彦会員

(㈱エイトコーポレーション：S43.4.1)

・岡田 哲也会員(第一電設㈱：S54.4.1)



☆道垣内 文夫会員

カープ調子いいですネ。誠也も既に絶好調で

す。佐々岡監督の今年の運勢も良いのでこの

まま突っ走って欲しいものです。来週の比治

山清掃よろしくお願いいたします。

☆浮田 収会員

先日はご用命、ありがとうございました。

会員数 19名 出 席 率 89.47％

出 席 13名 ご 来 賓 0名

欠 席 6名 ご 来 客 2名

メーキャップ 4名 ゲ ス ト 0名

出席報告 第1023回 3月31日

2022年4月23日(土) 第1026回例会

比治山公園清掃活動

4月23日土曜日の午前、3年ぶりとなる比治山

公園清掃で心地よい汗をかきました。これは21

日木曜日の例会を変更してのクラブの奉仕活動

になります。

この行事はわがクラブの伝統的継続事業で、

会員ばかりでなく家族、地元の段原中学校の生

徒さん、崇徳高校のインターアクトクラブの部

員さんなどが共同で取り組む、まことにロータ

リーらしい奉仕活動に成長しておりました。３

年ぶりというのは、ここ2年間コロナ禍のため中

止せざるを得なかったためですが、今年はなん

とか規模を縮小して開催にこぎ着けたわけで

す。

会員・事務局員、家族、そして崇徳インター

アクトクラブで総勢27人でしたが、3班に分かれ

主に一面に散らばった落ち葉の清掃に努めまし

た。いつもは行ってきた公衆トイレの清掃は、

今回人数の不足で残念ながら割愛しました。

いつもは議員活動で忙しくしておられる八條

会員・森本会員も出席してくださり、清々しい

晩春のひと時を過ごすことができました。これ

でこそ、ロータリー！

皆さんそれぞれ次の予定もあり流れ解散には

なりましたが、むさしのお弁当をしっかり携え

（ごちそうさま）家路につかれたことです。最

後に、3班さんだけは松岡会員の主導で、崇徳高

校女生徒のリーダーさんを中心にきちんと活動

を総括して、また次なる連帯を誓い合っておら

れました。なんとも和む微笑ましい光景であり

ましたことを申し添えます。

（会報・広報 青木 幹丸）

いつも松岡会員が、

比治山公園について

説明し、今日の作業

の注意事項と各担当の

指示をします。

いつも桜が散った

時期に清掃活動を

します。

崇徳高校インターアクトクラブ



会員数 19名 出 席 率 89.47％

出 席 16名 ご 来 賓 0名

欠 席 3名 ご 来 客 0名

メーキャップ 1名 ゲ ス ト 0名

出席報告 第1024回 4月7日

崇徳学園ＩＡＣ募金

4月分
松岡 與吉･奥芝 隆・岡本 忠文･谷 勝美

合計 4,000円

総合計 59,000円

☆例会数：4回

☆クラブ出席率：82.9%

☆メーキャップ対象の会合：　3/3(木)3月分定例理事会 3/24(木)3月分被選理事会,3/13PET

Ｎｏ 氏　　　名 3 11 12 31 ％

1 青木　幹丸 ○ ○ ○ ○ 100

2 道垣内　文夫 ◎ ○ ○ ◎ 100

3 八條　範彦 ○ × × ○ 50

4 黒田　七郎 ○ △ △ ○ 100

5 森本　真治 × ○ ○ × 50

6 松岡　與吉 ○ ○ ○ ○ 100

7 三宅　恭次 ○ ○ ○ ○ 100

8 中村　富子 ○ △ × △ 75

9 野村　裕芳 ○ △ △ △ 100

10 奥芝　　隆 ○ △ △ ◎ 100

11 大北　茂人 ○ × × ○ 50

12 岡本　忠文 ○ △ △ △ 100

13 坂井　信教 ○ △ △ △ 100

14 谷　　勝美 ◎ ○ △ ◎ 100

15 浮田　収 ○ × × × 25

16 山口　洋充 ◎ ○ ○ ◎ 100

17 横手　裕康 ○ △ △ ◎ 75

18 山岡　稔 ○ ○ ○ ◎ 100

19 岡田　哲也 ○ × × ○ 50

広島安佐ロータリークラブ

2022年3月個人別出席一覧 

◎：ダブル出席者　○：ホーム出席者　△：メーキャップ　×：欠席　▲：出席免除者


